

Erste SAC-Biketour Habkern - Lombachalp - Unterseen, 10. Juli 2016

Tourenleiter: Hänni Dres

Teilnehmer: Natalie

Treffpunkt 8 Uhr am Bahnhof Interlaken West, bei schönem und heissem Wetter. Um nicht zu übertreiben, haben wir das Bike in das Postauto geladen und sind damit nach Habkern gefahren. Von dort sind wir in den Sattel gestiegen und in ca. 45 Minuten auf die Lombachalp hochgefahren. Dort haben wir interessanten Informationen zum Naturpark Lombachalp gefunden und ein spannendes Gespräch mit einer Frau gehabt, die am gleichen Morgen dort bei der Zählung der Steinböcke mitgemacht hatte.



Danach sind wir weitergefahren bis auf die Wydegg. Auf dem Weg dorthin haben wir die wunderschöne Bergkulisse bewundert – die Fotos sind Zeugen!



Eiger, Mönch und Jungfrau







Nach der Wydegg ist die erste abenteuerliche Abfahrt gekommen, zuerst auf einer Schotterstrasse, um sich daran zu gewöhnen, anschliessend auf einem Weg in der Wiese, und am Schluss auf einem wilden Waldpfad. Ziemlich unerwartet, weil wir in der Hitze des Gefechtes eine Abzweigung verpasst hatten, sind wir gerade bei einem herzigen Alpbeizli aus dem Wald herausgeschlüpft. Ein Kaffee mit hausgemachten Caramel-Täfelli bei schönster Aussicht haben wir nicht auslassen können.



Die wilde Abfahrt auf dem Wiesen-/Waldpfad haben wir anschliessend fortgesetzt, bis nach Habkern. Nach einem kurzen Gegenanstieg zum Wanderweg nach Unterseen, haben wir das Bike im steilen Wald zuerst stossen müssen. Der Weg wäre viel zu steil gewesen und mit umgekippten Bäume durchsetzt. Dafür ist die weitere Fahrt auf einem tollen Wanderweg bis nach Unterseen sehr lohnenswert gewesen!

Vom durstlöschenden Bier auf dem Dorfplatz in Unterseen gibt es leider kein Foto.

Merci Dres! Der Anfang ist gemacht! Es ruft nach weiteren Biketouren, und eventuell ein paar mehr Teilnehmer?!?